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Fürth, den 31.07.2023 

 

Relaunch des „Fürth-Pass“ 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden Antrag: 

 

Die Verwaltung nimmt bei der Überarbeitung des „Fürth-Pass“ folgende Punkte mit 

auf:  

1. Der Zugang zum Fürth-Pass soll zukünftig niederschwelliger sein. Hierfür soll 

eine zentrale Anlaufstelle innerhalb der Stadtverwaltung festgelegt und 

etabliert werden.  

2. Das Angebot soll deutlich erweitert und zielgruppenspezifisch angepasst 

werden.  

3. Der Pass selbst wird zukünftig in einem zeitgemäßen Format ausgegeben.  

 

Darüber hinaus berichtet die Verwaltung über die Nutzungszahlen und die Akzeptanz 

der bisherigen Ermäßigungen. 

 

Nach erfolgtem Relaunch sorgt die Verwaltung für eine angemessene 

Bekanntmachung des neuen „Fürth-Pass“ über alle zur Verfügung stehenden Kanäle 

(offline und online). Dabei sind dort dauerhaft adäquate und für die Zielgruppen 

passende Informationen bereitzustellen.  
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Begründung: 

 

Bei den bereits angekündigten Verbesserungen des Fürth-Passes legt die SPD-

Stadtratsfraktion Wert darauf, dass die Zugänglichkeit des Angebots verbessert wird. 

Aktuell sind mehrere Stellen für die Ausgabe des Passes zuständig. Hier gilt es eine 

Vereinheitlichung anzustreben.  

 

Das Angebot wurde seit einiger Zeit nicht mehr aktualisiert. Daher soll dies mit Blick 

auf die unterschiedlichen Zielgruppen (Kinder und Jugendliche, Seniorinnen und 

Senioren etc.) nun in Angriff genommen werden. Hierbei ist vorstellbar, dass nicht 

nur städtischen Einrichtungen, sondern auch weitere Vereine und Organisationen in 

der Stadt sowie private Anbieter angesprochen werden (z.B. weitere 

Kultureinrichtungen, Angebote rund ums Fahrrad, Minigolf, Sportvereine oder 

Mieterverein, Freizeit-Indoor-Angebote etc.).  

 

Bisher wurde der Pass in Papierform ausgegeben. Daher ist hier eine Modernisierung 

angezeigt.  

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 
  

 

 

Maurice Schönleben     

Fraktionsvorsitzender    

 


